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滝川ロータリークラブ

会長　　鈴木　英光

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会条：ホテル スエヒロ
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
①赤平・芦別ロータリークラブからの例

会のプログラムが届いております。事務

局でご確認下さい。②地区大会のご連絡

があり、締め切りが8月8日とタイトなス

ケジュールとなっておりますが、ご協力

をお願いいたします。③事業計画を未提

出の委員会は早めの提出をお願いいたします。

会員情報
8月5日の渡辺浩司君の挙式ですが、一部

変更があります。

チャペルから披露宴へ行くバスの出発時

刻が変更になっております。

挙式は変更なく16時から行われます。

披露宴も変更なく18時からです。

野球同好会
8月3日24時間ソフトボール大会に参加致

します。柳清二会員率いる歯科医師会か

らの挑戦状を頂きました。

試合開始　8月3日　17時40分から

懇親会　　同日　　19時45分から　王飯

店　会費4000円

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ 80年前の滝川　よもやま話 －
【プログラム委員会担当例会】

前滝川市郷土研究会会長

白井重有様

白井氏のプロフィール：昭

和8年名寄市でお生まれに

なり、昭和15年に滝川へ転

居され滝川第三国民学校

(滝川第三小学校）・道立

滝川高校併置中学校(北海

道町立滝川中学校）・滝川

東高等学校(道立滝川高等

学校)をご卒業後、昭和27

年から滝川町役場へ奉職平

成3年まで40年間お勤めされ、社会教育部長時代には文化センタ

ー・図書館・郷土館・美術自然史館・こども科学館・川の科学館

すべての館長を兼務されておりました。

昭和15年に記念すべき年に、様々な文献が発行されその際に発行

されました駅前周辺の地図をお持ち頂きました。地図の裏側に広

告があり、当時の企業経営業況が良かったことを表す物でもある

と言えます。当時を知る方と「昔の話しをしよう」と約束してい

てもそれが叶わなかった、滝川にとっても非常に残念なことであ

ると仰ってました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鈴木英光：前滝川市郷土研究会会長　白井様をお迎えして講話

をして頂き。

入井浩樹：ホームクラブ100％出席が達成出来。皆様のお陰

です。感謝！！

井上要　：皆出席100％表彰を頂き。

横山和幸：皆出席100％表彰を頂き。

鷲尾昌法：皆出席100％表彰を頂き。

米倉慎一：身内に慶事があり。

上田恒太朗：駅前でビアガーデンを開催、無事終了と来場頂い

た方へのお礼。

川原弘嗣：担当例会を終えて。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年07月31日

出席報告　　　7月25日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

95名 0名 10名 63名 27名 70%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 7/18　木曜フォーラム　出席者39名

7/20　竹田行宏　(RLIセミナー）

7/21　鈴木英光　(地域会員増強セミナー）

■ゲスト ： 白井　重有様　(前滝川市郷土研究会会長）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 池田　吉隆、　星野　秀人　

◆財団： 鈴木　英光、　星野　秀人

第3145回　例会報告　令和元年7月25日（木）

会長挨拶
スッキリしない日が続いております、皆様体調管理にはお気を付け下さい。

今日は、かき氷の日になっておりますが、朝の寒さではかき氷という状況ではないなと思いますが、日中は気温

もあがりこれなら納得です。　21日(日)に地区の会員増強セミナー(千歳)に参加し、8月は会員増強月間という

事もあり、この時期と思います。本年度から岩見沢の衛星クラブが発足致しました。渡邉パストガバナーよりク

ラブの変更点のご説明頂きました。職業分類の廃止、メイクアップの期間を長くする、次年度会長が決まらない

クラブがありその場合は直前会長が就任する事となりました。詳細は後日報告いたします。


